

En Apurímac la técnica del adobe se valora como un saber antiguo que se usa desde antes incluso que los incas y que se mantiene vivo hasta la actualidad.

Para levantar un cerco, construir una vivienda y hasta para hacer un colegio utilizan el adobe. El adobe es muy económico, pues usa agua, tierra y paja, materiales que brinda la Pachamama; y las manos y pies fuertes los trabajan, iniciando con el modelado del adobe, luego el secado, continuando con los cimientos y, por último, levantar la casa.

El adobe es un material constructivo, natural, ecológico y noble que, en la mayoría de los casos, las propias familias lo elaboran.

